

Herr Wustmann bemängelt abermals den Zustand der Verkehrsinseln an den Ortseingängen von Radevormwald in Grüne und in Bergerhof.

Frau Gottlieb erklärt, dass diese Verkehrsinseln in den Zuständigkeitsbereich des Landesbetrieb Straßen NRW fallen und die Thematik bereits an diesen weitergegeben wurde. Sie wird dieses Problem jedoch nochmals an den Fachbereich Soziales und Ordnung weiterleiten, damit dieser erneut Kontakt mit dem Landesbetrieb Straßen NRW aufnehmen kann.

-----

Frau Gottlieb verteilt Flyer bezüglich der Veranstaltung „Rader HochKultur“, die am 03.05.2014 stattfinden wird. Sie berichtet ausführlich über die Veranstaltung und das Rahmenprogramm, welches von 10.00 bis 13.00 Uhr vorgesehen ist. Sie lädt alle Ausschussmitglieder und Anwesenden recht herzlich zur offiziellen Eröffnung der östlichen Kaiserstraße um 10 Uhr ein und weist ebenso auf die offizielle Eröffnung der Fahnenausstellung "FLAGGE ZEIGEN - 50 KÜNSTLERFAHNEN" um 11 Uhr in der Martinikirche, Uelfestraße 13 hin.